

## くれない工業会 過去の活動報告

### 第3回交流会開催：2012年10月27日

10月27日の日差しも爽やかな午後、「くれない工業会」の第3回交流会が開かれました。今年5月の総会で承認された、「2年に一度の交流会」でした。今回は来賓挨拶や話題提供は無しにして、「純粋に情報交換／おしゃべりを楽しもう」という集まりです。

東工大蔵前会館のロイヤルブルーホールにお集まりいただいたのは、昭和25年卒の大先輩から現役の学生さんまで、幅広い年代の30余名。開始前から第ゼロラウンドとして、昔懐かしい人を見つけては「きゃーっ、元気だった？」と、盛り上がっていました。

そしていよいよ交流会の始まりです。まずはくじで引いたテーブルについて頂いて、幹事会からのご挨拶。右も左もわからないままやっこ歩み始めた第1回の交流会から4年が経ち、蔵前工業会のサイトにもページを作っていただくなど、しっかりとした組織になってきた、という印象でした。

それが終わると、いよいよ第一ラウンド。軽食・ケーキを頂きながらのおしゃべりタイムです。初めての方ともなじんでいたところから自己紹介となりました。皆さん、本当に色々な経歴をお持ちで、とても興味深かったです。

集合写真はホールにあるシーラカンス&大学の模型の前。蔵前工業会事務局長の本房さんがシャッターを押してくださいました。

第二ラウンドは自由に席を変えての交流会です。中には、隣で開かれていた卒20周年同期会幹事会の会場から、ワインを頂いてくる猛者も。結局2時間の予定時間はあっという間に過ぎて、とりあえず中締め。それから会場を出なければならない時間まで多くの方が残られて、楽しいひとときを過ごすことができました。

次の交流会は2年後ですが、また元気で目にかかれたらと思います。いえその前に、来年5月26日の東工大ホームカミングデーでも総会と小さなお茶会を開く予定です。まだ参加されたことのない方にも、是非おいで頂きたいと思います。

春山かおる (S55 数学 S57 修シス) 記

